
令和３年度 第３回東海村公民館運営審議会 会議録 

 

 

１ 期 日 

 令和 4 年 3 月 23 日（水） 午後 6 時～午後 7 時（公民館会議室 4） 

２ 出席者 

  東海村公民館運営審議会委員（6名全員出席） 

  教育部長，生涯学習課長，事務局（2名） 

３ 結 果 

(1) 報告第１号 令和３年度の公民館利用状況について 

   ・ 報告内容について了承となった。 

●今年度中止になった講座は来年度実施するのか。 

  ➣いくつかは実施を考えている。 

●スマホ講座はシニア向けだけでなく５０代等引き下げるたりしないのか。 

  ➣スマホが生活で必須となる中，一番取り残されているのがこの世代であること

や，シニア層だけで抽選になる位に競争率が激しいため，今のところはシニア世

代を対象としている。 

 

(2) 議案第１号 利用団体の登録について 

   ・ 原案どおり可決された。 

●検討事項の予約制限については，使用申請が少ない時期にやってしまうとかえ

って団体の利用に不要な制限をかけてしまうこととなるので，状況に応じて柔軟

に対応を変えられるようにするのが良いと思う。制限方法については，例えばス

ポーツ施設のように調整会議を利用団体同士で調整してもらう等はどうか？ 

●村のグランド調整会議はそういうことをしている。子ども会等を先に優先して

もらい，年度末に年間同じ時間で利用している人だけを集めて話しあっている。 

●場所確保をする人は毎回予約するのが大変なので，確保さえできれば毎週電話

する必要が無くていいと思う。また，4-5月は団体の総会が多いため，その確保

する団体の有無にかかわらず優先的にできるようだといい。 

●ちなみに，水戸生涯学習センター等では講座を一年前に決めてから，団体の予

約を受け付けている。 

●公民館が講座等事業で使う部分を団体に優先させるのは当然と思う。それは貸

出のみの施設とは違うため，必要だと思う。 

 

(3) その他 生涯学習課長から，文教地区駐車場整備計画（案）の説明。 


